
２
年
も
前
（
２
０
１
６
年
４
・

５
月
）
に
、
区
長
自
ら
国
交
省
に

行
き
「
国
策
だ
か
ら
甘
受
す
る
」

と
新
ル
ー
ト
計
画
を
受
け
入
れ
る

発
言
を
区
長
が
行
い
、
そ
れ
に
対

し
て
事
務
次
官
と
審
議
官
に
そ
れ

ぞ
れ
「
感
謝
す
る
」
発
言
を
し
た

と
記
さ
れ
た
記
録
が
国
交
省
に
残

さ
れ
て
い
ま
す
。

一
方
、
品
川
区
に
は
そ
の
時
の

や
り
取
り
や
区
長
の
発
言
・
要
望

な
ど
を
記
録
し
た
文
書
が
一
切
あ

り
ま
せ
ん
。
今
、
国
で
大
問
題
に

な
っ
て
い
る
森
友
・
加
計
問
題
と

同
じ
で
す
。

そ
ん
な
有
り
え
な
い
こ
と
は
許
さ

れ
な
い
―
―
と
し
て
陳
情
者
は

「
全
容
を
明
ら
か
に
せ
よ
」
と
陳

情
を
提
出
。
５
月

16
日
の
行
革

委
員
会
で
審
議
し
ま
し
た
が
不
採

択
に
な
り
ま
し
た
。
以
下
、
討
論

の
ポ
イ
ン
ト
を
紹
介
し
ま
す
。

騒
音
・
落
下
物
・
大
気
汚
染
・

資
産
価
値
下
落
な
ど
区
民
に
深
刻

な
影
響
を
及
ぼ
す
問
題
だ
け
に
、

国
交
省
の
ナ
ン
バ
ー
２
と
会
う
時

に
区
側
の
打
ち
合
わ
せ
や
要
請
内

容
を
ま
と
め
た
文
章
が
何
も
な
い

と
い
う
の
は
考
え
ら
れ
ま
せ
ん
。

区
は
、
作
ら
な
い
理
由
を
「
ど

う
い
う
場
合
に
公
文
書
を
残
さ
な

け
れ
ば
な
ら
な
い
と
書
か
れ
た
法

律
は
な
い
」
と
し
、
「
落
下
物
対

策
・
騒
音
・
丁
寧
な
説
明
は
再
三

再
四
要
望
し
て
い
る
し
、
し
っ
か

り
伝
わ
っ
た
。
当
日
細
か
い
や
り

と
り
も
な
か
っ
た
」
と
説
明
。

「
部
長
の
責
任
で
残
す
必
要
は
な

い
と
判
断
し
た
」
と
い
う
の
で
す
。

み
な
さ
ん
は
区
側
の
主
張
を
ど
う

受
け
止
め
ま
す
か
。
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です
発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

ニュースを読んでご

意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子
℡ 3790-1523

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

議会に提出されていた「羽田新ルート計画について、区長の国交省交渉の全容を明らか

にするよう求める陳情」は行革委員会だ否決されたため、本会議で安藤議員が賛成討論を

行いました。以下、内容を紹介します。この陳情には生活者ネットも賛成しました。

交
渉
記
録
を
残
さ
な
い
の
は

区
政
運
営
上
大
問
題

臨時議会で賛成討論

陳情「羽田新ルート計画について 区長の
国交省交渉の全容を明らかにせよ」

公文書の管理とは・・
文書管理は情報活用のインフラ

そのものであり，特に公文書管理・

アーカイブズは説明責任など民主

主義の根幹を支える基盤と位置付

けられている。

公文書は 民主主義の根幹を支

える国民共有の知的資源



冒
頭
に
紹
介
し
た
よ
う
に
区

長
は
２
年
前
既
に
計
画
を
容
認

し
、
「
品
川
区
に
は
デ
メ
リ
ッ

ト
ば
か
り
、
何
か
メ
リ
ッ
ト
を

示
し
て
」
と
国
に
要
望
し
て
い

ま
し
た
。
こ
れ
を
隠
し
続
け
て

き
た
こ
と
は
許
せ
ま
せ
ん
。

安
倍
首
相
が
施
政
方
針
で

「
地
元
の
理
解
を
得
て
２
０
２

０
年
ま
で
に
８
万
回
拡
大
す
る
」

と
述
べ
ま
し
た
が
、
地
元
区
の

品
川
が
「
反
対
」
を
表
明
す
れ

ば

計
画
は
止
ま
り
ま
す
。

国
は
決
定
に
当
た
っ
て
協
議

会
を
開
催
し
ま
す
が
、
そ

の
前
に
各
区
の
副
区
長
に

よ
る
連
絡
会
が
開
か
れ
事

実
上
の
意
思
決
定
が
さ
れ

ま
す
。

共
産
党
は
行
革
委
員
会

の
場
で
、
「
協
議
会
・
連

絡
会
で
の
区
の
意
思
は
ど

ん
な
内
容
な
の
か
」
と
繰

り
返
し
質
問
し
て
き
ま
し

た
が
一
度
も
答
弁
さ
れ
ま

せ
ん
で
し
た
。
こ
の
こ
と

か
ら
も
国
は
反
対
す
る
意

思
は
な
い
と
思
っ
て
し
ま

い
ま
す
。
区
の
態
度
は
区

民
の
願
い
に
反
す
る
も
の

で
、
許
せ
ま
せ
ん
。
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議長不信任案を採択

5月29日、臨時区議会が開かれました。本来なら議長・副

議長、委員長・副委員長などの役職を決める議会です。

ところが、会議が始まってすぐに自民党議員が議長不信任動

議を出し休憩に。1時間近く待たされて議事運営委員会が開

かれ、自民党委員から動議提出理由の説明がされました。そ

の内容は、議長が自民党に籍を置いていた時の内部問題など

どれも道理のないもの５点でした。共産党は、５点どれも

「不信任に値しない」と批判して反対しました。

本会議場で不信任かどうか投票で決める

その後開かれた本会議で、議長不信任案に対して投票が行わ

れ、賛成19、反対10、投票しない７という結果でした。道理の

ない理由でおろされることになった議長は議長職を続けると宣

会したものの、不信任された議長が開く会議は成立しません。

そこで、本会議は副議長が進行することになり、役職は当初

の予定通り決まり、共産党が予定していた①「荏原地域に障害

者施設の整備に関する陳情」と②「羽田新ルート計画について

区長の国交省交渉の全容を明らかにするよう求める陳情」の賛

成討論も行いました。①に賛成した会派は共産党と生活者ネッ

ト、②の賛成は共産党、ネットの他、須貝、筒井、西本の各議

員でした。

自民党の横暴ぶりは許されない
本会議で予定していた議事はすべて終了しましたが、終わっ

たのは夜８時でした。あらためて、自民党の横暴さに呆れまし

た。党内の内部問題を昨年10月に続き二度も議会に持ち出して

混乱させるなど許されません。今後も、厳しく注視して審判を

する必要があります。

区
は
メ
リ
ッ
ト
を
示
せ
と
早
々

に
条
件
闘
争

区
は
な
ぜ

計
画
反
対
の
立

場
に
立
た
な
い
の
か

ニ
ュ
ー
ス
の
発
行
、
長

期
に
休
ん
だ
こ
と
お
詫

び
し
、
再
開
し
ま
す
。

宜
し
く
お
願
い
し
ま
す
。


